

Amplia repercusión en Dominicana por suspensión de Robinson Canó



Santo Domingo, 16 may (PL) La suspensión del pelotero Robinson Canó por las Grandes Ligas de Estados Unidos al dar positivo a una sustancia prohibida, tiene hoy una amplia repercusión en la República Dominicana.

El jugador de los Marineros de Seattle, fue suspendido por 80 partidos, según se informó la víspera por la oficina del Comisionado de ese béisbol.

La impactante noticia ocupa titulares en todos los medios de prensa y son múltiples los mensajes que sus seguidores envían con diversos matices pero con gran pesar por el hecho ocurrido dada la trayectoria del estelar jugador.

Es la primera sanción que recibe Canó en una carrera que tenía todo el potencial para llegar el Salón de la Fama pero sin dudas, será afectada por ese hecho.

El segunda base dominicano compartió a través de sus redes sociales la sanción que le impuso Grandes Ligas y mediante un comunicado se disculpó ante su fanaticada la cual en esta nación es enorme.

'Me disculpo con mi familia, mis amigos, fanáticos, mis compañeros de equipo y la organización de los Marineros. Estoy muy agradecido por el apoyo que he recibido durante este proceso', dijo.

El jugador de 35 años de edad, lleva 14 temporadas en las Grandes Ligas con un promedio de 304, 305 cuadrangulares y 1206 carreras impulsadas.

Tiene a su haber ocho Juegos de Estrellas, dos Guantes de Oro, cinco Bates de Plata y una Serie Mundial.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/162386-amplia-repercusion-en-dominicana-por-suspension-de-robinson-cano>



Radio Habana Cuba